

震災がれき受け入れ
県議会議長、前向き姿勢

県議会の山本教和議長は十二日の定例記者会見で、東日本大震災で生じたがれきの受け入れについて、「オールジャパンで進めないといけない」と述べ、初めて前向きな姿勢を示した。

「後どうやって協議していくかというところに進んでいくのではないか」と期待感を示した。

に進めないといけない」とし、県議会の役割として「県内の施設をどう活用するかも含めて市町と議論してほしいと、執行部にさら

に対する気持ちが前向きになつてゐると感じるので、十一日の東日本大震災一周年追悼式に出席したり、テレビ報道などで（大震災の）生き残りの見聞を記録したりして、

には)努力してもらっているとは思うが、県民にどうてはそのところ(「放射能に対する安全性」はクリアされていないのが現状」と話した。

山本議長は「遅々として進まないがれき処理に胸を痛めている」とし、「オーバルジャパンで取り組まないといけないと思っていて」と説明。その上で「国がコロナディィネートして都道府県が連携を密にして、各市町と

「オールジヤパンで」

の姿勢については、「中立」のままいいのかというと、の指標は国が決めるべき」と国への注文を示し、「(国

（奥山隆也、廣瀬秀平）